

Jubiläums-Gala zum 65jährigen Bestehen

Die Ehrig GmbH, ein Berliner Familienbetrieb für IT und Bürosysteme, feiert am 8. Juni 2012 ihr 65-jähriges Bestehen mit einer Jubiläums-Gala im Wintergarten Varieté Berlin. 200 Gäste sind geladen, darunter Kunden und Partner aus der Wirtschaft sowie alle 80 Mitarbeiter, um auf 65 Jahre technologische Entwicklung zurückzublicken und mit der 3. Generation einen Blick in die Zukunft zu wagen.

Als Dienstleistungsunternehmen für IT und Bürosysteme hat der Betrieb die rasante Entwicklung der Technik in 65 Jahren miterlebt: von der Schreib- und Rechenmaschine, über die Mittlere Datentechnik und den Trockenkopierer bis hin zu kombinierten Druck- und Kopiersystemen, das Internet und Cloud Computing.

In Zukunft wird sich das Büro-Systemhaus, welches in 3. Generation der Familie Ehrig besteht, ganz auf Dienstleistungen und Lösungen rund um die Systeme im Büro konzentrieren. Individuelle Lösungen für Drucker/ Kopierer, Netzwerk- und Dokumentenmanagement sollen die Arbeit der Kunden erleichtern. Dabei stützen sich die Geschäftsführer Torsten Ehrig und Kerstin Ehrig-Wettstaedt sowie die 80 Mitarbeiter auf Werte wie Zuverlässigkeit, Qualität, Weitblick und Beständigkeit, wie sie seit 65 Jahren gelebt werden.

Die Geschichte des Unternehmens ist eng mit der Geschichte Berlins verbunden. Kurz nach Ende des 2. Weltkrieges startete der Gründer Kurt Ehrig gemeinsam mit seiner Frau Gerda am 1. Januar 1947 einen Büromaschinenhandel in seinem Privathaus in Berlin-Hermsdorf, indem er defekte Schreibmaschinen einsammelte, diese neu zusammen setzte und wieder verkaufte. Die Firma wuchs schnell auf 14 Mitarbeiter an. Als mit Beginn des Mauerbaus die Mitarbeiter aus Ost-Berlin nicht mehr nach West-Berlin einreisen durften, traten 1961 zwei der vier Söhne in die Firma ein und unterstützten ihre Eltern. 1971 erfolgte die Umwandlung in eine GmbH. Seit der Wiedervereinigung ist die Ehrig GmbH vorwiegend im Bereich Berlin-Brandenburg tätig, wobei bundesweite Kunden durch langjährige Kooperationspartner vor Ort betreut werden.

Zum 1. Januar 2012 expandierte Ehrig in Brandenburg durch den Zukauf der Bürogeräte-Sparte mit Vertragskundenbestand eines Havelländer Kopierer-Fachhändlers.

PRESSEMITTEILUNG 07.06.2012 der Ehrig GmbH



Aus der letzten Wirtschaftskrise ist die Firma gestärkt hervorgegangen. „Wir sind unabhängig von Branchen aufgestellt und haben durch Wartungsverträge gesicherte Einnahmen. Es war jedoch zu merken, dass Firmen ihre Geräte eher repariert und aufgerüstet haben, statt Neugeräte zu kaufen. Da wir sehr qualifizierte Servicemitarbeiter haben, war das unser Vorteil“, erläutert Kerstin Ehrig-Wettstaedt, Geschäftsführerin. Mittlerweile hat der Familienbetrieb 80 Mitarbeiter und einen gesund wachsenden Umsatz und Gewinn.

Die Ehrig GmbH ist ein mittelständisches Büro-Systemhaus mit Sitz in Berlin. Die Firma bietet gewerblichen Kunden Systeme, Lösungen und Dienstleistungen in den Bereichen Drucken/Kopieren, IT und Dokumentenmanagement an. Das Unternehmen zeichnet sich durch einen ISO-zertifizierten Service aus. Der 1947 gegründete Familienbetrieb besteht heute in 3. Generation mit den Geschäftsführern Kerstin Ehrig-Wettstaedt und Torsten Ehrig und beschäftigt 80 Mitarbeiter. www.ehrig.de

Ansprechpartner:

Ehrig GmbH Büro-Systemhaus
Kerstin Ehrig-Wettstaedt, Geschäftsführerin
Sophie-Charlotten-Str. 92, 14059 Berlin
Tel. (030) 34 789-220
k.ehrig@ehrig.de